

Korkensammlung für einen guten Zweck:

Am 08.07.23 konnte die Klasse 5a beeindruckende 10,3 Kilogramm sortenreinen Korken an einen Mitarbeiter der „Pre Zero Bruchsal“ übergeben. Die großartige Initiative dient einem wertvollen Zweck. Die gesammelten Korken werden an das Epilepsie-Zentrum in Kehl-Kork weitergeleitet. Dort werden sie von Menschen mit Behinderung recycelt und durch die Korksammlung werden ihre Arbeitsplätze gesichert. Die Klasse 5a hat gleichzeitig dazu beigetragen, dass ein wertvoller Rohstoff nicht verloren geht und einen Beitrag für den Umweltschutz geleistet! Außerdem gab es noch einen kleinen Obolus für die Klassenkasse. Kleine Taten können große Veränderungen bewirken.

Ein herzliches Dankeschön auch an alle Eltern, die ihre Kinder bei dieser Aktion unterstützt haben.

